

ACTA SESIÓN ORDINARIA CONCEJO MUNICIPAL

FECHA

: 06 DE ABRIL DE 2010

SESIÓN N° 14

En nombre de Dios y la Patria, se abre la sesión, a las 15.15 horas y asisten los siguientes señoras y señores Concejales:

Doña Sol Letelier González, quien preside el Concejo.

Don Marcelo Teuber Carrillo.

Don Fernando Pacheco Bustamante.

Doña María Inés Cabrera Squella.

Don Patricio Lobos Labra.

Don Mauricio Smok Allemandi.

Don Juan Antonio Pasten Tapia.

Asiste, en calidad de Ministro de Fe,

Don Horacio Novoa Medina.

Además, se encuentran presentes los siguientes funcionarios municipales:

Don Martín Toledo

Don José Hormazábal

Don Carlos Reyes

Don Jaime Díaz

Don Tulio Guevara

Doña Lili Orell

Don Fernando Salamé

Doña Patricia Caballero

Don Andrés Ricke

Doña Alejandra Muñoz

Don Roberto Díaz

Don Patricio González

Don Hernán Gacitúa

Don Gonzalo Molina

Doña Luisa Espinoza

Don Álvaro Lavín

Don Jorge Quezada

Don Marcelo Madrid

Don David Rozowski

Doña Julia Carreño

1. AUDIENCIAS PÚBLICAS

LA SEÑORA SOL LETELIER, ALCALDESA: Hoy nos corresponde Audiencia Pública. Así que le cedo la palabra a nuestro Secretario Municipal, para que dirija esta Audiencia Pública.

EL SEÑOR HORACIO NOVOA: La mayoría de las personas presentes por lo general asiste a las Audiencias Públicas.

Cada participante debe individualizarse con su nombre, domicilio, teléfono, organización a la que representa, a objeto que posteriormente la respuesta vaya a ese domicilio y a ese nombre.

Así que ofrezco la palabra.

1.1. Desplazamiento de quiosco

LA SEÑORA PAULA AHUMADA: Mi domicilio es Pasaje La Plata 3726, Teléfono 6260887.

Tengo un carro de Coca Cola, ubicado en Recoleta 500, la señora Directora del Colegio República del Paraguay, me corrió 10 metros, argumentando que le quitaba la venta a la señora del quiosco de adentro del colegio, siendo que antes que remodelaran el colegio, la entrada era cerca de la Clínica Dávila, y hay un quiosco afuera de la entrada principal. Ahora, no sé cuál es el problema.

LA SEÑORA ALCALDESA: Vamos a ver su caso.

1.2. Rechazo de permiso

EL SEÑOR NELSON CASES VALLEJOS: Mi dirección es Pasaje La Luna 1185, Recoleta

El mes pasado estuve acá y planteé mi problema y todavía no se le dio solución.

Me han pedido cambio de dirección, he dado más de 20 direcciones de cambio y todas fueron rechazadas.

EL SEÑOR NELSON CASES VALLEJOS: Vi el informe inspectivo, en vez de dar una respuesta objetiva, decía "mantener rechazo", escrito con lápiz pasta.

Entonces, significa que me están rechazando definitivamente, porque la palabra lo indica.

No tengo partes acumulados, tengo un grupo familiar de 6 personas que dependen de este trabajo.

Me pidieron que desaloje el departamento, tengo las cuentas impagas, les pido que entiendan mi situación, pero ya no doy más.

LA SEÑORA ALCALDESA: Vamos a ver cuál es el problema y le contestamos por escrito.

1.3. Uso de ex Escuela Juan Verdaguer

EL SEÑOR ANTONIO VARGAS: Mi domicilio es Bombero Núñez 205-A, teléfono 7774709, Junta Vecinos N° 35, Barrio Bellavista.

Me corresponde pedir explicaciones sobre qué se va a hacer con la ex escuela Juan Verdaguer, que se cerró hace más de un año.

Le damos vida a las instalaciones, posteriormente días después del terremoto se llegó a enrejar, nos quitaron los baños.

Tenemos muchas actividades, como alcohólicos anónimos, un grupo cultural.

Personalmente, me encargo de pasar cine a los niños del barrio, lo tenemos lleno de vida.

Hoy lo tenemos sin baño para nuestros vecinos.

Se dijo que iba a ir Carabineros. Ellos nos informan que se van a ir a las instalaciones.

Se dice que hay una bodega destruida del DAEM.

En definitiva, vemos ese espacio restringido para el uso de nuestros vecinos.

Somos la única Junta de Vecinos que integra el Foro Nacional Educación de Calidad para Todos, que patrocina la UNESCO, y esta semana parte la semana de Acción Mundial por la Educación.

1.4. Casas inhabitables
Denuncia de errores en Consultorio Valdivieso
Favoritismo vecinal

EL SEÑOR EDUARDO DONOSO: Mi domicilio es Pasaje General Patton 0988, Población Delano Roosevelt, fono 6218612.

Planteé en el Concejo pasado que se hiciera un catastro de mi población.

De 511 sitios, había 176 casas en mal estado.

Así lo comprobaron los señores Concejales Pacheco y Pastén.

No han emitido los certificados de evaluación de las casas.

El Municipio no ha respetado nuestro catastro, ni se ha preocupado de verificar si lo que dijimos es verdad o no.

Creo que el problema es grave, porque se aproximan las lluvias, casas que quedaron para derrumbe, y de acuerdo a los certificados que ustedes emitieron, esas casas son inhabitables.

En Salud, tengo un problema con el señor Manuel Arenas Riviera, ficha 2741, lo trataron en el consultorio por un resfrío, le dio un accidente cardiovascular, tiene el lado izquierdo paralizado.

En el hospital San José le dijeron cómo podían haber hecho un error de tamaña magnitud.

En el Consultorio Valdivieso varias veces han cometido errores y no se le ha hecho nunca un sumario, en especial cuando estaba el señor Roberto Díaz, que es el culpable de todo esto.

Respecto a la señora Aurelia Reyes, ella ha hecho compadrazgo dentro del sector, nunca una cosa justa, de los 8 años que gobernó el señor Cornejo, siempre fueron los mismos que se ayudaron, los mismos los que sacaron provecho, considero que las cosas tienen que ser justas para todas.

Sé que es al único que le dan justo los 3 minutos, tengo muchos otros problemas en mi sector, pero no alcanzo a exponer.

1.5. Agradecimientos de vecinas

LA SEÑORA ISABEL GARATE MUÑOZ: Mi domicilio es calle Lincoln 1261.

Vengo a dar las gracias, porque me ayudaron en todo lo que necesitaba, y estoy muy agradecida. Me llegó todo bien.

LA SEÑORA OLGA HERNÁNDEZ: Mi domicilio es Poeta Whitman 1474.

Vengo a dar gracias, porque me llegó la ayuda a mi casa. Estoy muy agradecida de todos.

LA SEÑORA OLGA SEGUEL GÓMEZ: También vengo a dar las gracias, fui afectada por el terremoto, tuve 4 semanas por aquí y por allá, no tenía donde estar.

Vengo a dar las gracias y bendiciones, porque estoy bajo un techo gracias al Municipio.

1.6. Competencia de quioscos

LA SEÑORA YOLANDA GAJARDO: Tengo un quiosco en Recoleta frente al N° 146.

Mi problema es que tienen una persona en la esquina de Artesanos con Recoleta y me parece que ella no tiene permiso, y vende lo mismo que yo.

Además, da mal aspecto a la entrada de Recoleta, tiene una guagua, cambia pañales, se ve muy sucio, ya puse la denuncia, pero no fueron los inspectores.

LA SEÑORA ALCALDESA: Vamos a ver su caso.

1.7. Ayuda para damnificados Uso de calle Salzburgo Problema con aguas lluvia

LA SEÑORA LILA VERGARA: Mi domicilio es Avda. Principal 666 interior.

Pertenezco a la Unidad N° 3, de Avda. Principal.

El Presidente y su señora están enfermos, y no ha podido preocuparse de esta unidad por ahora.

Me parece que más adelante irán a formar un directorio o un comité.

LA SEÑORA LILA VERGARA: El hecho es que, hace poco tiempo, hubo una reunión con algunas personas, donde les prometieron a este sector, que comprende Recoleta por el oriente, Rosende por el sur, Juan Cristóbal vereda poniente, que las personas que eran damnificados y sus casas quedaban hacia fuera, la Municipalidad -no me consta pero eso es lo que se dice- les va a ayudar dándoles el material y todo los implementos que significan levantar una vivienda.

He conversado con la mayoría de mis vecinos, y la mayoría somos damnificados en nuestras murallas separatorias.

A esas personas se les dijo que cada una debiera ver cómo pudiera levantar su techo.

La verdad es que no tienen situación económica suficiente para levantar de nuevo sus muros.

En verdad la mano de obra está, el deseo de colaborar está, pero la ayuda tiene que estar de más acá, diría de la Municipalidad para todos no para algunos.

En esta situación no quiero encontrarme para el invierno no sé si se puede hacer antes.

Le hice una carta a la señora Alcaldesa hace un tiempo, donde le manifestaba que calle Salzburgo se ha transformado en una calle de mucho movimiento hacia el Metro Américo Vespucio Norte.

Ahora, me he dado cuenta que la mayoría de los vehículos está tomándola de estacionamientos.

Además, en mi carta le proponía y sugería, que de alguna manera esos árboles añosos pudieran ser sacados o cambiados por unos arbustos que no taparan la luminaria, que se arreglaran las veredas que están en altos y en bajos, porque son adoquines, pero el hecho es que ya están levantados, y como ya está casi a oscuras porque con las ramas se tapan las luminarias.

La locomoción que viene de sur a norte, se encuentran con que los estacionamientos de los autos impiden que los autos pasen y se forma un gran atochamiento.

Va a venir el invierno y se nos prometió, como un proyecto de la Municipalidad, que iban a hacer una especie de acuaducto de tal manera que las aguas lluvias llegaran hasta Avda. Principal que es la calle más afectada y no se formara un río.

Fue un proyecto peor al parecer sólo es un proyecto, porque hasta la fecha nunca llego a concretarse.

LA SEÑORA ALCALDESA: Le vamos a contestar por escrito.

**1.8. Aumento de estacionamientos v/s espacio para escolares
Mantención de clandestinos
Oposición a uso de colegios para fines distintos de la
educación**

EL SEÑOR GERARDO LANZAROTTI: Mi dirección es Purísima 340, teléfono 7359547, Junta de Vecinos 35, Bellavista.

Apunta a los estacionamientos del Barrio Bellavista, se licitó hace poco con una empresa, la cual subrayó calles o aumentó un 30% más de lo que ya habían, aprovechando hasta los últimos espacios para estacionamiento.

Presentamos una solicitud, y me hice parte de este reclamo con el Municipio y más aun vecinos, para dejar al menos una cuadra y al menos 6 horas sin efecto, que es donde suben y bajan los niños del Liceo Leonardo Murialdo.

Le hice llegar la carta hacen dos semana, no hemos tenido respuesta y es urgente porque va a haber un accidente.

Quiero dejar planteado que no puedo primar la parte económica, antes de las personas.

Los clandestinos del barrio no sólo siguen igual, sino que han aumentado.

Cada vez que denunciemos nunca aparece el reclamo, no sé si no llegan a destino, pero lo hacemos. Incluso denunciemos con nombre a las personas y no pasa nada, y vemos una mano blanda de las autoridades cuando tienen que controlar.

Lo que quedó pendiente en cuanto al liceo de Purísima es que viendo catastro de los colegios que se destruyeron con el terremoto en nuestra comuna, me enteré que habían varios, incluso hay uno que todavía no se puede levantar y los niños se fueron distribuyendo en otras partes.

Ese colegio nos sirve mucho, pero en bien de la educación, y con la tragedia que tenemos si eso tuviera que activarse, nos hacemos a un lado.

Digo esto, porque es el único colegio de todos los que he visto que no tiene ningún rasguño.

Entonces, me parece absurdo que se plantee que van a ir Carabineros, que se va a ocupar en otras cosas, cuando el motivo principal es la educación.

Además, Carabineros tiene un ítem aparte, no podemos estar invirtiendo nuestras platas en eso, aunque necesitando a los Carabineros ahí.

1.9. Estado de luminarias

Carta de vecina

Evacuación de agua en Adela Martínez

Basura frente a colegio

Estado de Colegio Huechuraba

LA SEÑORA TERESITA ARANCIBIA NEIRA: Mi domicilio es Héroes José Argomedo 3716, Recoleta.

Vengo por la luz.

Fui varias veces a Chilectra a hacer los trámites porque muchos focos se dieron vuelta y hay postes caídos.

Me dijeron que era por la Municipalidad, tenían que arreglar las luces.

Una vecina corrió y me entregó esta carta, y que por favor firme la fotocopia para llevársela.

¿Las personas qué tienen que hacer para arreglar las calles? Hay una parte al llegar a Adela Martínez que no se sabe de dónde sale tanta agua y se forma mal olor. Usted tendría que decirle a la gente que barra la calle.

Al colegio Hermana María Goretti ya se le sacó un poco de basura, pero no hay quién le barra la calle.

El auxiliar que tiene atiende un jardín infantil, una sala cuna y el colegio y no tiene tiempo para sacar toda la basura del colegio.

El colegio de Huechuraba está totalmente malo, hablé con la directora de ese colegio.

LA SEÑORA ALCALDESA: Aquí le entrego la fotocopia firmada, gracias.

1.10. Cancelación de patente por no pago durante emergencia

LA SEÑORA MABEL VILLAGRA: Mi domicilio es Pasaje Venatia 3177, teléfono 62994935.

Vivo con mis papás, soy mamá, tengo dos niñas de 12 y 7 años, una estudia en el Colegio Rafael Sanhueza y la otra en un colegio Particular. Antes me dedicaba al comercio ambulante en Patronato.

Tuve la suerte de que me otorgaron un puesto en el Persa Zapadores 803.

LA SEÑORA MABEL VILLAGRA: Siempre he cumplido con el pago de mis patentes, pero como trabajo en artesanía, fui a trabajar en Curicó, y vino el terremoto. La plata se la dejé a mi madre para que cancelara patente, razón por la cual tenía que pagar el colegio de mi hija y mi madre me ocupó la plata del pago de la patente, llegué acá y me encontré que me había gastado la plata.

El domingo fui a trabajar al Persa y me encontré con que el puesto estaba caducado, en este momento me encuentro desesperada porque es la única fuente que tengo para trabajar.

Mandé una carta, ando con los papeles del colegio que se hicieron el 1 de marzo.

LA SEÑORA ALCALDESA: Vamos a ver su caso, comuníquese con la señora Alejandra Muñoz, una vez terminada la sesión.

1.11. Caso de infracción por estacionamiento indebido

EL SEÑOR PATRICIO CARRASCO LOBOS: Mi domicilio es Santos Dumont 815, departamento 1809, teléfono 7376674

Me ocurrió una situación y me he dado cuenta que sigue ocurriendo sobre los estacionamientos que están fuera del colegio República del Paraguay, donde estudian mis hijos.

Me ubiqué al inicio de los estacionamientos, me demoré porque mi hijo es pequeño, al salir me encontré con un parte, y me pregunto ¿por qué?, fui a la Dirección de Tránsito y me explicaron que esa multa habido sacado por Guardias de Seguridad, fui a Dorsal y hable con don Cristián, quien me dijo que fuéramos allá, estuve media hora esperando y el señor no llegó, me devuelvo porque me mandaron a hablar con un señor Palma, no lo pude hacer entender.

Pero resulta que después de 9 estacionamientos más allá hay un letrero que dice "prohibido estacionar, excepto 18 funcionarios municipales con credencial". Me tome la molestia de contar los estacionamientos y justo hay 18 estacionamiento demarcados incluso algunos personalizado con las patentes.

Si hay 9 estacionamientos que no tienen nada, y justo está el letrero de los 18, entonces, ¿cuáles son los que no corresponde estacionarse? Me imagino que desde donde está el cartel hacia allá.

EL SEÑOR PATRICIO CARRASCO LOBOS: Ahora tengo una citación al Juzgado.

Me dirigí a la oficina de los señores Concejales y la señora Anita Sáez, secretaria del señor Concejal Marcelo Teuber, me atendió, me hizo algunas gestiones y entre ellas me recomendó venir y exponer mi caso acá.

Me gustaría tener una respuesta porque estoy citado al Juzgado de Policía Local el 23 de abril.

LA SEÑORA ALCALDESA: Le vamos a contestar su planteamiento, aunque ya está el caso en el Juzgado y no es competencia municipal.

1.12. Solicitud de permiso

LA SEÑORA EVELYN MUÑOZ: Mi dirección es El Roble 939, departamento 404, teléfono 76860484.

Llevó más de 20 años trabajando en Patronato como comerciante ambulante.

Muchas veces me han preguntado por qué nunca he adquirido un permiso aunque sea provisorio.

Le doy gracias a don Alexis Flores, porque cuando fue la señora Alcaldesa a visitar Patronato en diciembre, don Alexis me acogió y me dijo que me iba a dar solución, me la dio por 3 días.

Después se aplazó para trabajar hasta el 31 de diciembre, que le agradezco.

Ahora, se dieron permisos provisorios por un mes, y llevo 20 años y jamás me han tomado en cuenta, a no ser que alce mi voz.

Quiero saber que tengo qué hacer para que me puedan escuchar.

Es más, don Santiago Comandari me conoce, porque me críe con ellos, tengo 40 años, me críe fuera de Patronato y nunca me han dado un permiso.

La única vez que tuve un permiso en Patronato fue cuando don Alexi Flores me otorgó un permiso por 3 días y le agradezco.

LA SEÑORA ALCALDESA: Le vamos a contestar por escrito.

1.13. Zona de riesgo de ladera del Cerro San Cristóbal y Parque Ecotemático

EL SEÑOR CHRISTOPHER GONZÁLEZ: Mi domicilio es General Patton 0827, teléfono 92745638.

Quiero poner en discusión, con todos los señores Concejales y usted señora Alcaldesa, y después de todo lo que ha pasado por el terremoto, la zona de riesgo que tenemos en toda la ladera norte del Cerro San Cristóbal.

Porque después de todo lo que ha pasado, de riesgo no tiene nada.

También que nos podamos informar sobre el parque ecotemático que está pasando en el cerro.

1.14. Agradecimientos para apoyo de actividad a favor de Lota

EL SEÑOR JOSE NAVAS: Soy de la Vega Central.

Vengo a felicitar a una persona por una labor muy bonita que hizo, que está presente, la felicito porque lo hizo humildemente, una ayuda para Lota, por parte del sindicato vengo a felicitarla, al igual de la señora Pamela Burgos excelente persona, agradecidos por todos.

EL SEÑOR SERGIO CARVAJAL: Vengo a agradecer al Municipio, el que nos haya colaborado prestándonos camión y traslado para ir a Lota, una actividad que hemos realizado con los amigos comerciantes de la Vega, la tía Ruth, el tío Miguel, la Coordinadora Valdivieso, el Centro Cultura Mahuidanchi y un grupo de artistas que colaboraron en forma gratuita. Gracias a la señora Alcaldesa por las facilidades que dio para este evento.

1.15. Transferencia y traslado de patente

LA SEÑORA MITZI YÁÑEZ AGUILERA: Mi dirección es Pío Nono 270-A, teléfono 7320127.

Estoy realizando un trámite desde el año pasado, sobre la transferencia y traslado de una patente clase e), que compré a un locatario de 3 locales más allá de misma cuadra.

Estoy expectante esperando que pase a Concejo desde esa fecha.

Me gustaría decirles que soy un aporte para el Barrio Bellavista y no lo contrario.

Si tienen alguna duda, invitarlos a visitarlos o manden mail, es un local pequeño, para gente adulta, no vendo cerveza y ofertas ni nada y con la tranquilidad que me dan más de 15 años trabajando en esa cuadra.

1.16. Casas sociales de Los Cardenales inconclusas

LA SEÑORA MARÍA TOCOL: Mi domicilio es Los Cardenales 081.

Soy favorecida con las casas sociales de Los Cardenales, de hace 5 años, pero aún no se han terminado.

El año pasado fueron a poner los cables de luz que faltaban de tierra y dejaron puesto pero sin terminar. Eso está sin pintar ni sellar.

Quisiera saber si se va a hacer o lo tenemos que continuar nosotros.

LA SEÑORA ALCALDESA: Le vamos a contestar su inquietud.

1.17. Reclamo por caducación de patente

EL SEÑOR JORGE GRANOTICH MORILLA: Mi domicilio es Santa Rosa 3320, Dpto. 43, San Joaquín.

Hace años que tengo un local en la Feria Artesanal del Barrio Bellavista y me fue caducada mi patente hace 9 meses, vengo a todo los Concejos abiertos y voy a venir hasta el día que me muera.

EL SEÑOR JORGE GRANOTICH MORILLA: Fue muy injusto como se me ha caducado la patente.

Mis abogados han mandado dos escritos, que espero lo hayan recibido y lo contesten y demostrando toda la intransigencia que tienen y todo lo contrario que están diciendo en la normativa que se contradicen ustedes mismos, con todo lo que está escrito en ese documento que espero que le corresponda, que contesten porque y dejar claro ante todos que de aquí voy a la Corte y de ahí al Ministerio Público.

LA SEÑORA ALCALDESA: Está en todo su derecho.

1.18. Agradecimientos por ayuda a integrantes del Comité de Recicladores

LA SEÑORA CAROLINA GALVEZ BRAVO: Mi domicilio es Comandante Veliz 1902, teléfono 82269860.

Presidenta del Comité de Recicladores que trabaja en la Feria Modelo de Valdivieso.

Agradezco a las organizaciones que pertenecen a la Coordinadora de Valdivieso, por el trabajo que han tenido prolijo y minucioso respecto a lo que pasó del terremoto y a la ayuda que han obtenido algunas personas de nuestro comité.

Invito a las personas que son dirigentes y que están participando en esta junta, a que informen a su gente bien, para que puedan tener mayor acceso a los beneficios, porque hay mucha desinformación, y se ha creado un problema, porque los dirigentes hacemos un gran trabajo, pero si estamos informados podemos hacer muchas cosas más por nuestra gente.

Invito a los señores Concejales a que participen más con la comunidad, porque cuando hay que pedir votos, están ahí, pero cuando la gente está pasando penas también los necesita.

Agradezco la función que hace la Coordinadora Valdivieso y Junta Vecinal 26-A, por el trabajo que han tenido desinteresado, con el cual no nos han cobrado, nos han prestado mucha ayuda y han apoyado desde niños a adultos mayores, Centros de Madres y a todos.

También queremos felicitar a la señora Pamela Burgos, quien es una funcionaria excepcional, que nos ayudado mucho, nos ha orientado muy bien; y a usted señora Alcaldesa.

1.19. Solicitud de Gimnasio Municipal

LA SEÑORA JAVIER ROJAS ESPINOZA: Mi domicilio es Raúl Montt 975-B, teléfono 81308449.

Soy cantante, representante de la Asociación de Dobles de Chile.

He trabajado en conjunto con la Coordinadora Valdivieso en las actividades que han realizado para ir en ayuda de las familias afectadas, en Concepción y otros.

Vengo a solicitar el Municipio si me pueden facilitar el Gimnasio Municipal para realizar una actividad, la cual va en ayuda de la localidad de Cauquenes, donde vive gran parte de mi familia y fue muy dañada.

La solicitud es para realizar un tributo a Camilo Sesto, en el cual van a participar varios artistas. También hay invitada gente de televisión.

Todo lo que se recaude va en ayuda a esta localidad como también los aportes que haya la gente dentro de esta actividad.

También presentarme y ponerme a disposición del Municipio para cualquier actividad.

LA SEÑORA ALCALDESA: Tiene que mandar una carta por escrito, solicitándolo con la fecha en que quieren usar el Estado, en principio le digo de mi parte y de todo los señores Concejales que no hay problemas.

Tiene que ir a dejar la carta a Dorsal 1099.

1.20. Agradecimientos por ayuda social Discriminaciones en Consultorio Valdivieso

LA SEÑORA FAVIOLA QUEZADA: Mi dirección es General Clark 0721, Valdivieso.

Quiero dar las gracias a don Cristián Pastene, porque con todo esto del terremoto ha ayudado a mucha gente.

En conjunto hemos dejado nuestras diferencias de lado y en el plan social ha trabajado y lo ha hecho bien, no me ha cobrado nada ni a nadie de los que acá que han estado dando las gracias.

Señora Alcaldesa, por favor que se preocupe de lo que está pasando en el Consultorio Valdivieso, están discriminando, hay mala atención, no hay médicos y después le ponen en la ficha, "no viene a control" o lo que a ellos se les ocurre.

1.21. Alcances del trabajo de la Coordinadora Valdivieso

EL SEÑOR CRISTIAN PASTÉNE: Mi domicilio es General Patton 0712, Presidente de la Coordinadora Valdivieso.

Para los mal pensados que se rieron cuando vino a agradecer gente a la Coordinadora, vino exclusivamente porque andan rumores maléficos, terroríficos para desprestigiar la labor de los dirigentes sociales, inventando que se cobra por el arriendo de un colegio, que cobramos compensación para los eventos sociales, inventando que estamos arreglados en el Municipio.

La gente que vino acá, sólo vino a aclarar que no es así, y escuchen los señores y señoras Concejales, porque hay muchos que prestan oído a este tipo de persona, por eso están acá para desmentir y aclarar que nunca hemos cobrado nada ni a nadie, simplemente para solidarizar con los dirigentes de Valdivieso que hemos hecho una labor limpia y correcta, incluso la gente que vino a gracias por su viviendas que es lo lógico cuando uno pide ayuda, también agradecer, todos tienen viviendas, algunos se han entregado 1, 2 mediaguas y más.

Respecto a la zona riesgo, me parece bien que don Christopher González, se sume a la zona de riesgo y que escuche y que invite a los dirigentes, le vamos a enseñar mucho de la zona para que aprendan, es bueno que se sumen y le podemos dar toda la información que necesiten, así se trabaja, no llegando a un Concejo trayendo malas vibras o sembrando cizaña o mentiras.

Respecto a la Lela, es coordinadora de la Junta de Vecinos 27 de la Población Roosevelt, toda las personas que están ahí, que tienen casa hoy en día lo hizo ella y no por acomodo.

Alego transparencia y honestidad, no conozco a la señora que vino a dar las gracias, pero fuimos a su casa con Lela, don Andrés Ricke y don Fernando Salamé, casa por casa, no a todas porque el tiempo no alcanza, pero estuvimos dedicando tiempo y trabajo y los problemas se han resuelto uno por uno.

En cuanto a los abogados, hagan lo que quieren, fuimos a Derechos Humanos y vamos a querellarnos contra toda estas personas, porque invitan a trabajar, hasta usted misma después lo andan pelando o a ustedes señores y señoras Concejales, le hablan de una cosa luego se dan media vuelta y hablan lo contrario, es bueno que conozcan y que sepan con quien trabajan.

EL SEÑOR HÉCTOR BOZO: Mi dirección es Valdivieso 0472, pertenezco a la Coordinadora Juntas de Vecinos del sector y de la Junta de Vecinos del 26-A.

Quiero hacerme eco de lo que está planteando el señor Pastene, pero con el respeto que me merece el Concejo Municipal y usted señora Alcaldesa.

Solicitarle que nos coloque el Departamento Jurídico de la Municipalidad a disposición, puesto que aquí se han involucrado, al Municipio como que estamos por debajo recibiendo dádiva de ustedes, lo que no es así.

Se ha puesto en duda la palabra de los señores y señoras Concejales, se ha mentido descaradamente en el sector y se nos ha desprestigiado. Por lo tanto, solicito que el Departamento Jurídico de la Municipalidad tome cartas en el asunto.

1.22. Problemas con árbol

Ataque de perro

Agradecimientos por ayuda a damnificados y otros requerimientos

Actitud destacable de Concejal

LA SEÑORA MARIA MOYA: Mi domicilio es El Roble 103.

En Roble 110-B, hay un árbol demasiado subido, si lo pueden sacar, las ramas llegaron hasta la cocina.

En El Salto 2366 hay un perro rottweiler, que usted lo vio, hoy venía con mi bebé y se tiró encima, toda la gente tiene miedo de salir porque anda todo el día en la calle, llamé a carabineros y me dijeron que el Municipio tiene que ver esto.

La señora Sara, de El Roble 112, le armaron su mediagua, estoy contenta, uno viene a dar gracias, por las cosas que se hacen, lo único que le falta es el cielo porque en el invierno gotea el zinc.

El señor Hormazábal, ha sido prudente y ha cumplido en lo que dice, porque dice mañana voy para allá y llega, lo mismo al señor que el dicen "El Pequeño".

La señora Edith de El Roble 141, fuimos con el señor de Dideco y le dijo que no podía estar en esa pieza, pero le dije que no tiene dónde cambiarse, y necesita una mediagua urgente.

El Roble 549-A, la señora Bárbara, tiene el techo caído y tiene 3 niños, fui a Dideco y dejé todo esto anotado.

LA SEÑORA MARIA MOYA: Le agradezco al señor Concejal Mauricio Smok, cuando murió la mamá de don Patricio Hales, lo vi allá y me di cuenta que es una excelente persona, porque a veces uno tiene discusiones con las personas, pero en un momento de dolor está, así me gustó y lo felicito que es una gran persona y fue a darle las condolencias a don Patricio.

1.23. Pintado de Disco Pare Problemas en Persa Zapadores, esquina Recoleta

EL SEÑOR GABRIEL ORTIZ: Mi domicilio es Estero con calle Austria, dirigente Junta de Vecinos N° 3, Principal.

En esa esquina tengo pintado un disco "PARE", en la Parroquia Emmanuel, y el colegio Arco Iris, transita mucho niño en la semana, y el pintado se salió hace 4 meses, he ido varias veces al Municipio y me dicen que no hay pintura. Mandé una carta hacen 6 meses.

LA SEÑORA ALCALDESA: Paciencia ya se lo vamos a volver a pintar.

EL SEÑOR GABRIEL ORTIZ: Trabajo en el Persa de Zapadores con Recoleta, puesto 3.

Todos los fines de semana paran muchos taxis y esa esquina la usan de baño y al otro día hay que estar lavando porque el olor no se soporta.

No sé si puede pedir vigilancia a Carabineros, antes estaba el retén móvil, pero ahora se ha perdido.

El Metro, tenemos muchos árboles y queda muy oscuro, y ha habido muchos asaltos, porque la gente llega tarde.

LA SEÑORA ALCALDESA: Vamos a ver su caso.

1.24. Agradecimientos por trabajo en actual coyuntura

EL SEÑOR ADRIÁN SOTO: Estoy muy agradecido de usted y de toda su gente que ha colaborado con bastante sacrificio y con corazón, en todo Recoleta.

También a Seguridad Ciudadana, Carabineros, a mi Mayor Machuca, porque hemos tenido asaltos a varias personas. Hable con él y me mandó gente de la 6ª, porque también asaltaron a mi hijo, le tomaron todo los datos.

Agradezco a toda su gente que trabajado con esfuerzo y tenemos que tener paciencia para sacar adelante a Recoleta.

Se cierra la sesión a las 16.15 horas.


MUNICIPALIDAD DE RECOLETA
SECRETARIO MUNICIPAL
NORACIO NOVOA MEDINA
SECRETARIO MUNICIPAL


MUNICIPALIDAD DE RECOLETA
Recoleta
Patrimonio de Todos
ALCALDESA
SOL LETELIER GONZÁLEZ
ALCALDESA